

3 profesores del CONALEP en el Estado de Guanajuato visitaron al Sr. Kanai,
Presidente de la Asociación de Amistad

El pasado miércoles 12 de octubre, los 3 profesores que se encuentran en la capacitación de la manufactura automotriz, que tendrá una duración de 3 semanas del lunes 3 al 24 de octubre en el Colegio Técnico de Mazda y fue patrocinada por el Programa de Formación de Recursos Humanos de la asociación de la estrategia global entre México –Japón de JICA; visitaron al Presidente Kanai en la casa matriz de MAZDA.

Ellos son docentes del Colegio Nacional de Educación Profesional Técnica (CONALEP) en el Estado de Guanajuato. Uno de ellos es profesor en el plantel Salamanca y los otros dos en el de Irapuato.

En el inicio de encuentro, el Presidente Kanai habló sobre la relación de amistad que han construido entre la Prefectura de Hiroshima y el Estado de Guanajuato, y luego tuvieron tiempo para preguntas y respuestas.

En los últimos años, el sector automotriz en el estado de Guanajuato ha crecido de manera acelerada y el desarrollo de personal en este campo se considera muy importante e indispensable. Los tres profesores le transmitieron mucho entusiasmo hacia la capacitación que están cursando.

Desde ahora, se les desea el mayor de los éxitos en su campo de educación cuando regresan a Guanajuato.



Conversación, preguntas y respuestas



Conversación, preguntas y respuestas



En el consulado honorario de México en Hiroshima



En la entrada del consulado honorario

